Le gamay genevois brille à Lyon!

Lors de la sixième édition du concours International du Gamay qui s'est déroulée à Lyon, le 16 janvier dernier, la petite délégation genevoise a obtenu une excellente médaille d'or décernée au gamay 2014 du domaine les Perrières.

A noter qu'autre cru genevois a obtenu une récompense d'argent cette fois. Il s'agit du gamay 2014 – Le Baron le domaine des Charmes.



Fabien Rochaix et Sébastien Schwarz

Lauréat médaillé d'or :

Les Perrières

Bernard Rochaix, tél.: 022 753 90 00, info@lesperrieres.ch